



## BEGRÜSSUNG

Am Freitag (16.6.) begrüßen wir ab 16 Uhr mit der Schulgemeinschaft unsere neuen Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 5 im nächsten Schuljahr. In der Aula werden die neuen Klassen und ihre Klassenleitungen vorgestellt und anschließend feiern wir mit allen die **26. Sille-Fete** mit leckerem Essen und kühlen Getränken auf dem Schulhof. Das lustige Ententauchen im Sille-Pool darf hier auch nicht fehlen. Herzliche Einladung!



Achtung **Fehlerteufel** noch auf dem Plakat: Es ist der **16.6.** am Freitag! 😊

## JUGENDGRUPPEN

Die **Pfadfinder** feiern am heutigen Sonntag (11.6.) ab 15 Uhr ihr Elternfest in der Aula des Johanneums. Die **KSJ** lädt am Wochenende (17./18.6.) zu einem Spieltreff auf dem KSJ-Gelände ein.

## RAD

Heute am Sonn(en)tag (11.6.) startet das **Schulradeln 2023** und das Team Johanneum ist Titelverteidiger im Saarland mit fast 100 teilnehmenden Schulen und will wieder unter die TOP TEN in Deutschland mit 4.000 teilnehmenden Schulen radeln. In diesem Jahr sammeln wir sowohl Kilometer für einen **Klima-Mehrwert als auch für einen sozialen Mehrwert**, denn der Förderverein Afrikaprojekt-Dr. Schales e.V. finanziert pro 1.000 km des Johanneum-Teams ein Fahrrad in Simbabwe für SchülerInnen mit sehr weiten Schulwegen für mehr Bildungsgerechtigkeit in unseren afrikanischen Partnerschulen. Schüler, Lehrer und Eltern können in den nächsten drei Wochen mitmachen und sich jederzeit dem Team Johanneum anschließen, wir starten heute mit schon 250 angemeldeten Radlern...! Informationen hierzu auf der Homepage!

Morgen am Montag (12.6.) fahren wir mit 120 angemeldeten Schülern und Lehrern mit einer **Sternfahrt zur Radsicherheitsaktion in Homburg** und überreichen unserem Bürgermeister eine Petition aller teilnehmenden Schulen zur Verbesserung des Radwegenetzes in Homburg, besonders zu den Schulen.



Ich grüße alle auch im Namen unseres **Schulhundes Cesa** und wir gratulieren dem **Saarpfalz-Gymnasium zum 150-jährigen Jubiläum** herzlich! Oliver Schales